

"Me ha devuelto a casa"

Testimonio de la Sra. Gloria Pinedo, Cooperadora, mamá de una alumna del Secretariado Social de Soacha.

19/01/2009

¿Qué ha supuesto el Opus Dei en mi vida?

Mucho... Me ha devuelto a casa, como he oído muchas veces. Ahora soy una católica más consciente, y en esto está mi lucha. Desde que conocí la Obra y asistí a mi primer retiro

hace más de cinco años, me he encontrado con personas maravillosas, que me han hablado de lo importante que es Dios en nuestra vida –esto yo ya lo había escuchado, pero no con tanta profundidad y amor–; me atraen los detalles que se cuidan en las celebraciones litúrgicas, el cuidado y limpieza de los centros, y el cariño con que me acogen. Todo esto ha sido muy importante para mí: antes no encontraba la paz fácilmente; ahora mi actitud frente a la vida es otra.

Además, en otro centro para gente joven, mis hijas han recibido los fundamentos de vida que hoy, gracias a Dios, conservan, a pesar de su juventud y de las influencias del mundo actual: todo lo que hacen, lo hacen cara a Dios.

También agradezco la oración de tantas personas de la Obra, que han sido un apoyo para sacar adelante mi

familia, y les agradezco que me hayan enseñado el valor de la oración de unos por otros.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/me-ha-devuelto-a-casa/> (14/01/2026)